



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Bripka Andi Syarifuddin Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi sambang warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Apr 1, 2024 - 10:09



**BRIPKA ANDI S. BHABINMAS DS N**  
**-7°0'2", 106°54'56", 477.0**

*Bripka Andi Syarifuddin Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi sambang warganya*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Bripka Andi Syarifuddin,  
Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, memimpin kegiatan yang menggetarkan hati  
masyarakat , di Kampung Cijuray, Rt. 003/001, Desa Neglasari, Kecamatan

Nyalindung. Dengan langkah tegas dan penuh semangat, ia melaksanakan giat anjangersana door to door system (DDS) menuju pintu-pintu rumah warga.

Dalam pertemuan yang penuh kehangatan tersebut, Bripka Andi tidak hanya berbagi senyum, tetapi juga memberikan himbauan yang tak terhitung manfaatnya bagi keselamatan dan ketentraman masyarakat.

Di antara hal-hal yang disampaikan adalah:

1. Ajakan untuk menjaga kamtibmas dengan melakukan ronda malam secara aktif di Pos Satkamling, sebuah upaya bersama untuk memastikan keamanan di lingkungan sekitar.
2. Himbauan agar masyarakat senantiasa siap siaga menghadapi bencana alam, sebuah tindakan antisipasi yang sangat penting dalam menjaga keselamatan diri dan keluarga.
3. Ajakan untuk tertib berlalu lintas dan menggunakan helm sesuai standar nasional Indonesia (SNI), serta untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketenteraman lingkungan.
4. Peringatan tentang tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta himbauan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif.
5. Peningkat akan pentingnya menjaga situasi kamtibmas pasca pemilu 2024, mengajak masyarakat untuk tetap tenang dan menjaga kedamaian di lingkungan sekitar.

Kegiatan yang berjalan dengan lancar, penuh keakraban, dan penuh makna tersebut mendapat apresiasi yang tinggi dari masyarakat. Bripka Andi Syarifuddin membawa semangat kebaikan dan keamanan, menjadikan Desa Neglasari sebagai tempat yang lebih aman dan damai untuk ditinggali.